

LE PRINTEMPS auscitain.

Communiqué de presse



Mardi 14 janvier 2025

En 2025, changeons de modèle, changeons de méthode, innovons !
Unissons toutes les forces de gauche au service de notre ville

En ce début d'année, le Printemps auscitain, association de citoyen.n.e.s, d'élu.e.s et de militant.e.s auscitain.e.s de gauche et écologistes, poursuit son travail pour vivifier, raviver le débat public et la vie démocratique locale autour des problématiques de vie quotidienne.

Toutes et tous impliqué.e.s. dans la vie associative, le monde syndical et la vie publique, nous sommes convaincu.e.s que les valeurs que nous avons en commun sont notre meilleur atout pour construire un projet partagé et qui ne laissera personne sur le bord du chemin.

Si ces dernières années, à Auch, certaines mesures ont commencé à être mises en œuvre pour le bien vivre des habitant.e.s, il reste encore beaucoup à faire dans les domaines de la santé et de l'offre de soin de proximité, de la transition écologique, de la sécurité publique, de l'éducation, de la culture, des mobilités, de la solidarité et de la vie sociale, etc.

Aussi en 2025, rejoignez le Printemps auscitain, participez à nos réunions et aux événements que nous allons organiser, apportez votre contribution pour faire d'Auch, demain, une ville qui appartienne vraiment à chacune et à chacun de ses habitants.

Dans cette perspective, nous lançons un appel à nos concitoyennes et nos concitoyens, à toutes les forces politiques locales de la gauche et des écologistes, à se rassembler dès maintenant autour des valeurs que nous avons en partage : la solidarité, l'écologie, le progrès quand il profite à tous et non à quelques-uns, le développement quand il ne détruit pas notre environnement, la culture gasconne qui célèbre la joie de vivre.

Pour qu'en 2025, ce soit chaque jour le printemps !

Bonne année à toutes et à tous

Contact : printempsauscitain@gmail.com

